## Die 4a berichtet:

Ende März hat die 4a sich dem Thema "Kleidung und Spielzeug wiederverwenden" beschäftigt. Am 20.03.kam eine Recyclingtonne in unsere Klasse und jeder konnte mitbringen, was er nicht mehr braucht. Eine Woche später wurde die Tonne wieder abgeholt und zum Schatzkästchen gefahren. Das Schatzkästchen ist ein Ort in der Stadt, wo die Leute, die kein oder wenig Geld haben, etwas kaufen können. Dazu bekommen sie "Punkte" von der Stadt und können damit im Schatzkästchen einkaufen. Natürlich kann man auch Kleidung für Geschwister oder Freunde aufheben oder auch an Bekannte spenden. Oder man kann es in eine whatsapp –Gruppe setzen. Oder man kann anderen auch eine Freude machen, indem man Spielzeug, Kleidung, Kuscheltiere usw. in einen Sack steckt und spendet.

Auch benutzte Materialien haben wir in diesem und letzten Jahr mit einem "Upcycling" aufgepeppt. Im letzten Jahr haben wir aus Milchtüten zu Ostern Hasentöpfe hergestellt und in diesem Jahr haben wir aus alten Socken Osterhasen-Kirschkernkissen gemacht und aus Eierkartons kleine Hühnertöpfe.

## Ende

## (Von Lilly)





Am vergangenen Montag (21.3.2023) war wieder einmal Projekttag. Es war eine nette Frau namens Katharina bei uns. Sie erzählte uns viel über Baumwolle und Altkleider, die man nicht mehr mag oder – weil sie zu klein sind- nicht mehr anzieht. Sie zeigte uns Bilder von Baumwolle, sie erzählte von verschiedenen Firmen, die altes Spielzeug, alte Klamotten usw.. sammeln und dieses an arme Menschen verkaufen. Dann haben wir zusammen mit ihr und Frau Arnscheidt-Jansen

Kirschkernkissen, die wie Hasen aussehen, gebastelt und die man zum Beispiel benutzen kann, wenn man Bauchschmerzen hat.

(von Mats)



Wir machen immer sehr viel über das Thema Recycling. Wir haben schon aus Milchtöpfen Pflanztöpfe gemacht, aus Socken Kirschkern-Puppen und aus einem Eierkarton Hühner. Wir haben eine Tonne vor dem Klassenraum stehen, in die wir Altkleider 'reinschmeißen. Die Tonne wird bald abgeholt und zum Schatzkästchen für arme Menschen gebracht.

(Von Niklas)



Wir alle spendeten sehr viele Sachen, die man benutzen kann, für Menschen, die wenig Geld habe. Wir spendeten an die Schatzkiste. Dazu haben wir eine orangene Tonne bekommen, die aussieht wie eine Mülltonne. Die Tonne wurde nach einer Woche abgeholt und dann wurden die Sachen sortiert und für das Schatzkästchen aufbereitet. Danach bekamen die Sachen keinen Preis, sondern Punkte. Wer viele Punkte hatte, konnte es dann dort im Geschäft kaufen.

(von Lea und Mia)